

KATA PENGANTAR

Puji syukur dipanjatkan kehadirat Allah swt, karena dengan Rahmat dan Hidayah-NYA tesis ini dapat terselesaikan dengan baik. Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Magister pada Program Studi Manajemen Pendidikan Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta yang berjudul "Pengaruh Kecerdasan Emosi dan Iklim Organisasi terhadap Perilaku Kerja Kontraproduktif (CWB) Guru Madrasah Alliyah Swasta di Kabupaten Ciamis." Tesis ini dapat terselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis sampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak baik secara langsung maupun tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian tesis ini. Secara khusus penulis mengucapkan terima kasih kepada yang terhormat Bapak **Dr. Matin, MPd.** selaku Koordinator Program Studi S2 Manajemen Pendidikan serta kepada **Bapak Dr. Sugiarto, M.A.** dan **Dr. Francis Tantri, M.M** selaku Pembimbing I dan II yang dengan ketulusan, kecermatan serta kesabarannya telah membimbing dan mengarahkan penulis selama penyusunan tesis ini dari awal hingga tesis ini terselesaikan. Penulis sampaikan Terima Kasih kepada yang terhormat Rektor Universitas Negeri Jakarta, Direktur Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta, beserta segenap jajarannya yang telah berupaya meningkatkan situasi kondusif pada program Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta. Penulis mengucapkan terima kasih kepada dosen dan staf administrasi Program Pascasarjana

Universitas Negeri Jakarta, termasuk rekan-rekan mahasiswa terutama mahasiswa Program Studi S2 MP angkatan 2016/2017, Sahabat-sahabat saya yang berada di UNJ, yang telah membantu penulis hingga dapat menyelesaikan tesis ini. Terima kasih penulis sampaikan kepada Almarhum ayahanda dan Almarhumah Ibunda tercinta, yang telah melahirkan dan mendidik serta memberikan semangat dan motivasi dengan tulus dalam penyelesaian studi ini. Penulis ucapkan terima kasih kepada kakak, adik, saudara, sahabat dan seluruh pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu atas segala dukungan moril dan materil sehingga tesis ini dapat terselesaikan. Penulis berharap semoga semua jasa baik tersebut mendapat balasan yang setimpal dari Tuhan yang Maha Esa dan semoga penulisan tesis ini dapat bermanfaat bagi kemajuan dunia pendidikan di Indonesia.

Jakarta Agustus,2018

Maya Mariah Zakiyah